



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 14. Juni 2021

Der Kantonsrat hat Susanne Trost Vetter (SP, Winterthur) in die Kommission für Justiz und öffentliche Sicherheit (KJS) gewählt ([KR-Nr. 178/2021](#)). Sie ersetzt Rafael Steiner.

Der Kantonsrat hat René Truninger (SVP, Illnau-Effretikon) in die Aufsichtskommission Bildung und Gesundheit (ABG) gewählt ([KR-Nr. 200/2021](#)). Er ersetzt Christian Mettler.

Der Kantonsrat hat die Ersatzwahl dreier Mitglieder des Spitalrates des Universitätsspitals Zürich (USZ) für den Rest der Amtsdauer 2019-2023 genehmigt ([5691](#)). Neuer Präsident des Spitalrates wird André Zemp. Zudem sind neu auch Serge Gaillard und Jürgen Holm Mitglieder des Spitalrates.

Der Kantonsrat hat die Detailberatung zum neuen Spitalplanungs- und -finanzierungsgesetz (SPFG) fortgesetzt ([5637](#)). Er beschloss unter anderem eine Obergrenze von 1 Million Franken pro Jahr für die Gesamtvergütung der Kaderärztinnen und -ärzte am Universitätsspital Zürich und den anderen kantonalen Spitälern festzusetzen. Die Detailberatung soll in der nächsten Sitzung, am 21. Juni 2021, abgeschlossen werden.

(sda)